

**ROHRAU - HÖFLEIN 0:1.** „Wenn das so weitergeht, habe ich bald nur mehr graue Haare auf dem Kopf“, sagte Höfleins Trainer Rudi Zach nach dieser Schnittpartie. Den „goldenen Treffer“ in einer vom spielerischen Niveau her gesehenen schwachen Partie erzielte, der von Stixneusiedl im Sommer „vertriebene“ Marcel Thier (5.). Danach hieß es für die Höfleiner bis zum Schluss zittern. „Wir hatten vier bis fünf hochkarätige Torchancen und leider konnten wir keine einzige verwerten“, musste Rohrau Obmann Markus Breyer die Niederlage anerkennen. In den Schlussminuten hatte etwa Rohrau-Routinier Reini Mauthner mit einem Lattenschuss Pech. Und auch Ivan Bobosik vergab in aussichtsreicher Position.